

BAB V

KESIMPULAN & SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk melihat hubungan kepuasan kerja dengan komitmen organisasional karyawan tetap PT. Aero Systems Indonesia. Di dalam penelitian ini, peneliti menggabungkan beberapa jurnal serta referensi yang terkait dengan kepuasan kerja dan komitmen organisasional. Selain itu peneliti juga mencoba melihat beberapa penelitian terdahulu yang terkait dengan kepuasan kerja dan komitmen organisasional.

Berdasarkan hasil penelitian, yang didapat dengan menggunakan korelasi spearman dan uji-z, yang telah dipaparkan pada bab IV, maka kesimpulan yang dapat ditarik adalah, terdapat korelasi cukup kuat antara kepuasan kerja dengan komitmen organisasional karyawan tetap non-manajerial PT. Aero Systems Indonesia.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini dimana terdapat hubungan antara kepuasan kerja dengan komitmen organisasional karyawan PT. Aero Systems Indonesia, maka peneliti menyarankan kepada pihak manajemen PT. Aero Systems Indonesia untuk menaruh perhatian khusus pada kepuasan karyawan agar tingkat komitmen organisasional karyawan dapat terus meningkat.

Melihat pada hasil pembahasan sebelumnya, karyawan banyak mengambil sikap netral pada dimensi ekstrinsik. Maka peneliti menyarankan agar kepuasan kerja dapat lebih diperhatikan lagi terutama pada dimensi ekstrinsik. Berdasarkan hasil penelitian dan observasi peneliti, pihak manajemen dapat melakukan beberapa cara agar kepuasan ekstrinsik dapat meningkat, cara-cara tersebut antara lain adalah lebih memperhatikan kebijakan kompensasi, yang ditandai dengan meminimalisir keterlambatan dalam pemberian bonus dan juga kenaikan

gaji per tahun, cara yang kedua adalah dengan segera mensahkan PKB, sehingga antara karyawan dengan pihak manajemen memiliki panduan yang sama dalam bekerja dan bersikap dalam lingkungan kerja. Diharapkan jika tingkat kepuasan karyawan akan ketiga dimensi tersebut sudah tercapai maka komitmen organisasional karyawan pada perusahaan akan semakin tinggi dan PT. Aero Systems Indonesia dapat semakin maju dengan disenjantai sumber daya manusia yang berkualitas dan berkomitmen tinggi.

